



TE LO DIGO  
DESDE EL  
SILENCIO



PROPUESTA  
DE LABORATORIO  
LÚDICO  
DE ARTES  
ESCÉNICAS  
Y LSM

Impartido por Marisol Torres Goxcon

“Te lo digo desde el silencio”

Promueve la participación de infantes pertenecientes de la comunidad sorda junto con infantes que no lo son, para generar un espacio de encuentro donde los niños vivan una experiencia inclusiva desde el juego teatral aprendiendo a comunicarse y expresarse con sensibilidad a través de la corporalidad, el gesto y el LSM.

**0 b j e t i v o**





# Dirigido a

Infantes de 8 a 12 años  
oyentes y sordos  
de la localidad de  
Mazatepec en el  
municipio de Acajete  
Veracruz

# METODOLOGÍA



- ✓ Juego dramático
- ✓ Expresión corporal
- ✓ Acercamiento al LSM



Participación de un grupo de infantes de entre 9 y 13 años de la localidad de Mazatepec de los cuales una niña pertenecía a la comunidad sorda, y dos niños padecen discapacidad intelectual



# Actividades

Centradas en la expresión corporal y el acercamiento a la LSM, los participantes se acercaron por primera vez a la exploración de este lenguaje con entusiasmo y timidez, permitiendo así un acercamiento de cada infante a este lenguaje, jugando y generando un espacio donde se sintieran con la posibilidad de expresarse y ser escuchados.

Como parte del cierre del laboratorio se realizó una presentación con las historias que los infantes escogieron para contar, a través de la expresión corporal y con el acompañamiento de LSM a manera del llamado cine mudo.

Asistieron a la presentación final los padres de familia de los participantes y algunos alumnos de la escuela sede.

La experiencia fue motivante y enriquecedora para todos fue jugar, crear, soñar, expresar, aprender y tejer puentes nuevos de comunicación a través del teatro.

## Conclusiones



# ¡G r a c i a s!



Link de resumen de las actividades



<https://youtu.be/OVJulpVyMvA>